
 

審議会等の会議結果報告 

 

１．会 議 名 松阪市老人福祉センター松寿園運営委員会 

２．開 催 日 時 平成 30年 6月 1日（金） 午前 10時～午前 10時 50分 

３．開 催 場 所 松阪市下村町875-3 松阪市老人福祉センター松寿園 1階会議室 

４．出席者氏名 

（委 員）◎上田増夫、○大西多、○北村富美子、小堀峯男、 

川岸栄子、西出みはる、青木浩乃、田上勝則、 

濱田迪夫、大田哲、片岡始 

（◎会長 ○副会長） 

（事務局）  松田佳浩高齢者支援課長、赤田賢代所長、 

宮本新事務員  

 

５．公開及び非公開 公 開 

６．傍 聴 者 数 なし 

７．担 当 

松阪市健康福祉部高齢者支援課 老人福祉センター松寿園 

TFL 0598-29-0715 

FAX 0598-29-0715 

e-mail  rohuku.c@city.matsusaka.mie.jp  

 

協議事項 

 １．運営委員長、副運営委員長の選任について 

 ２．平成 29年度老人福祉センター松寿園事業報告について 

 ３．平成 29年度老人福祉センター松寿園費決算見込について 

 ４．平成 30年度老人福祉センター松寿園事業計画について 

 ５．平成 30年度老人福祉センター松寿園費予算について 

 ６．その他 

 

議事録 

 別紙 



平成 30 年度松阪市老人福祉センター松寿園運営委員会議事録  

                              （要約） 

 

開催日時  平成 30 年 6 月 1 日（金）午前 10 時～午前 10 時 50 分 

 

開催場所  松阪市老人福祉センター松寿園 1 階中広間 

 

出席者   運営委員 11 名（別紙のとおり） 

事務局   3 名（別紙のとおり） 

 

1. 開会 

 

2. 片岡福祉事務所長あいさつ 

 

3. 運営委員の紹介 

 

4. 運営委員長、副運営委員長の選任について 

（事務局） 

会議を進めるにあたりまして、当運営委員会規則第 3 条に基づき運営委

員長さん１名、副運営委員長さん 2 名の選任をお願いしなければなりませ

ん。いかがさせていただいたらよろしいでしょうか、お諮りさせていただ

きます。 

 

事務局一任の声をいただき、 

運営委員長に、松阪市老人クラブ連合会会長  上田増夫委員 

副運営委員長に、松阪市自治会連合会理事 大西多委員 

同じく副運営委員長に、松阪市老人クラブ連合会副会長 北村富美子委員

を選任。 

運営委員長、副運営委員長のあいさつ。 

 

5. 議事 

（議長） 

「平成 29 年度老人福祉センター松寿園事業報告（利用状況）について」

は、「平成 29 年度老人福祉センター松寿園費決算見込について」と関連が

ございますので一括して議題とします。 

事務局より説明を願います。 



（事務局） 

・平成 29 年度事業報告（利用状況）について  

教養講座の実施内容について、保健講座実施内容について、避難訓練及

び防災講座の実施について、各種クラブの施設利用について、寄贈物件、

施設設備について、月別利用実績、年度別利用実績について説明。  

・平成 29 年度決算見込について  

決算見込について各科目別に主なものを説明。  

 

（議長） 

「平成 29 年度の事業（利用状況）について」及び｢平成 29 年度の決算見

込について」説明がありましたが、何かご意見、ご質問はありませんか。 

 

（委員） 

スズメバチ駆除手数料について、スズメバチの駆除ですが、どこにどのよ

うなものがあったのか教えていただけませんか。 

 

（事務局） 

駐車場入り口の奥に、山桃の木があり、膝あたりの高さの所にある洞にモ

ンスズメバチが巣を作っておりました。 

 

（委員） 

よく分かりました。ありがとうございます。 

 

（議長） 

ご意見、ご質問が無いようですので採決いたします。承認の方、挙手を願

います。挙手全員でございます。平成 29 年度老人福祉センター松寿園事業

報告及び決算見込みは承認されました。  

次の項に入ります。 

次の「平成 30 年度老人福祉センター松寿園事業計画について」につきま

しても、「平成 30 年度老人福祉センター松寿園費予算について」と関連がご

ざいますので一括して議題とします。 

事務局より説明を願います。 

 

（事務局） 

・平成 30 年度事業計画について              

教養講座実施計画について、保健学級講座実施計画について、健康相談 



の実施について、交通安全防災教育ならびに教養向上のための啓発活動

について、各種クラブおよび任意グループの拡充について説明。 

・平成 30 年度予算について                          

各科目別に主なものを説明。 

 

（議長） 

「平成 30 年度の事業計画について」及び「平成 30 年度予算について」説

明がありましたが、何かご意見、ご質問はありませんか。   

 

（委員） 

給料、職員手当、共済費の支出内容で、職員の数が 3 人から 2 人となって

いるのですが、今年度は職員の数が少なくなるのですか。  

 

（事務局）  

人数は変わっておりませんが、職員 1 名が非常勤職員になりまして、非常

勤賃金で賄われる形になったためです。  

 

（委員）  

よく分かりました。ありがとうございます。  

  

（議長） 

他にありませんか。無いようでございますので採決いたします。賛成の方

挙手を願います。挙手全員でございます。平成 30 年度老人福祉センター松

寿園の事業計画・予算について可決されました。  

これをもちまして運営委員会の審議は終わります。  

他にご意見、ご質問が無いようですので、次の項に入ります。 

「その他」の項ですが、何かありますか。 

 

（事務局） 

報告させていただきます。1 点目は座椅子の方がもうすこし、あればとい

うお話を頂戴しておりましたが、29年度に 18脚購入させていただきまして、

現在 70 脚用意させていただいています。 

2 点目は隣接しております生活介護事業所向野園様より、地域交流の一環

で、クリーン事業としまして老人福祉センターの清掃、草引きなど当センタ

ーと交流事業ができないかと、お申し出を頂戴しております。 

以上でございます。 



（委員）  

2 階大広間を利用させていただく時に、70 脚の座椅子をお借りすることがで

きますか。 

 

（事務局） 

はい使っていただくことはできます。  

 

（委員）  

ありがとうございます。また、お借りしたいと思います。  

 

（委員） 

耐震のことですが、今年度すぐには無理だと思うのですが、長期的な視点

でご配慮いただければいいなと思っておりますのでよろしくお願いします。 

 

（事務局） 

耐震診断につきましては既に診断をさせていただいています。一部、浴場

の方は耐震ＯＫですが、その他の部分は強度が耐震に至っていませんが、た

だ現状のままで、耐震を施そうと思いますと、2 階大広間の真ん中に柱が出

来ましたり、色々な所に梁を入れたりしなければならず、現状のお部屋の使

い方はできないとうかがっています。 

 

（委員）  

よく分かりました。ありがとうございます。  

 

（議長） 

他に何かございませんでしょうか。 

無いようですので、以上をもちまして平成 30 年度松阪市老人福祉センタ

ー松寿園の運営委員会を終了させていただきます。 


